
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Jeder Mensch hat einen , auch jedes Tier. Oben ist der Kopf.

Der Bauch, die Brust und der Rücken bilden zusammen den .

Dazu kommen die Glieder, also die Arme und die Beine.

Außen sieht man nur die , Haare und die Augen.

Im Körper drin be(nden sich die einzelnen .

Das sind vor a*em das Herz, die Lunge, der Magen und viele andere.

Die Knochen bilden das .

Deshalb kann der Körper überhaupt stehen.

Die Nerven leiten die Befehle aus dem Gehirn

zu den .

Sie sorgen dafür, dass man die Körperteile bewegen kann.

Am einfachsten kann man die  messen.

Bei den Menschen misst man im Stehen vom Boden bis oben an den Kopf.

Bei den  misst man von der Schnauze bis zum Po.

Bei den Vögeln misst man vom Schnabel bis

zum  der Schwanzfedern.

Das Gewicht misst man mit einer Waage.

Es gibt auch noch den Körper in der .

Dieses Schulfach gehört zur Mathematik. Am bekanntesten

sind der Würfel und die .

Auch die Pyramide ist ein geometrischer Körper.

Der Quader sieht etwa aus wie ein .

Es gibt noch viele andere geometrische Körper.
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